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欢迎刊登分类广告

分类信息
买卖二手注塑机

6188，13858922856，525905

浦峻小微园招商

7309 武 义 深 塘 每 户 占

地 面 积 1100-1200 ㎡ ，

建筑面积 4500-5000㎡
厂 房 ，首 层 8 米 高 ，二

至四层 5 米。10 吨＋3

吨 货 梯 ，货 车 可 上 楼 。

每 户 可 配 400KV 以 内

的 变 压 器 ，园 区 道 路

16 米 宽 ，物 流 方 便 ，首

付 百 分 之 25% ，无资金

压 力 。 联 系 电 话 ：

19857957389，517280

东虹未建房转让

7279，二间18368699201

厂房转让

7283老水泥厂二块3000㎡
厂房，二本证共 6000㎡。

586326，13958451126

四路口厂房出租

7349 浙 商 回 归 园 一 楼

厂 房 3600 ㎡ 出 租 。 电

话：509888，530999

城西厂房出租

7365，6600㎡，其中占地

4000㎡，另 3600㎡一层。

13506599643，360421

武义茭道厂房出租

7367 武义上茭道义武公

路旁单层钢构 10000㎡
厂房，办公宿舍2800㎡出

租，要求无污染排放，噪

音小。15088278008 吴

派溪吕厂房出租

7380 东永二线边独立厂

房 2000㎡，可做环评，电

160KV。13335948728

芝英厂房出租

7388，2000㎡建筑5000㎡
可分租。13735702308

花街厂房出租

7389，330 国道旁，单层

540㎡。13605895875

出 租

7409世雅店面数间出租，

另有厂房 1100㎡出租。

15257930099，727489

二间店面转让

7420荆山夏村，物流中心

对面。13758977557

幢房转让

7423 西 虹 花 苑 幢 房 二

间转让，棚头精装修，价

格面议。13777535266

厂房出租

7428 芝英工业区 2200㎡
标 准 厂 房 ，可 分 租 。 电

话：13857958667

西城街道休闲
养生项目开工
□首席记者 张赤奎

本报讯 上月 25 日，西城街

道休闲养生项目正式开工。该项

目是目前我市唯一以养老服务、

康体保健、休闲度假为主题的民

生项目，建成后具备养生、养老、

休闲、旅游、接待、会议等功能，对

进一步延伸我市旅游产业链，加

快健康养生产业发展起到示范带

动作用。

西城街道休闲养生项目位于

千金峰，是省坡地村镇建设用地

试点项目，由虹霓村集体牵头，联

合专业企业进行策划、建设、经

营，进行全周期运作。这也是我

市村级企业打造高端养老产业的

一次探索。

西城街道相关负责人表示，

将加快项目建设进度，努力将项

目打造成休闲养生、健康养老的

乐园，老年人老有所养、老有所依

的理想之地，有效满足老年人多

样化、多层次养老服务需求，为我

市养老产业发展探索新路径。

□记者 颜元滔

本报讯 上月 30 日，市委副书

记、政法委书记胡积合带队前往古

山镇、龙山镇，调研我市基层政法

委运行情况和“一警情三推送”“龙

山经验”标准化工作推进等相关工

作。

2019 年，我市在全省率先试点

成立镇（街道、区）政法委员会。古

山镇政法委员会授牌以来通过制度

上墙、责任细化、打造品牌调解室等

措施加快规范化建设。胡积合一行

边走边看，与工作人员亲切交流，并

对基层政法委规范化建设给予具体

指导。

在古山镇，胡积合还听取了“一

警情三推送”工作机制的试点情况。

据悉，“一警情三推送”工作机制是市

公安局按照“信息共享、责任共担、联

动化解”原则，创新建立的纠纷警情

快速处置、分级推送、多元化解工作

机制。胡积合要求，不断完善纠纷类

警情处置化解体系，提升治安管理水

平，推动平安永康创建。

在龙山镇，胡积合一行实地查看

了龙山镇综治中心建设并听取相关

汇报。龙山镇政法委成立以来，全面

加强党对基层政法工作的领导，强化

乡镇政法工作的统筹，截至目前，排

查各类安全隐患 150 余起，有效发挥

了基层政法委在平安建设等方面的

作用。胡积合对龙山镇政法委制定

并实行目标管理制度、工作例会制

度、定期排查制度等一系列举措给予

点赞，并要求进一步完善“龙山经验”

主平台建设，加快推进“龙山经验”标

准化工作，为市域社会治理现代化贡

献龙山力量。

胡积合强调，基层政法委员会作

为基层社会治理现代化的重要力量，

要进一步加强阵地建设，完善工作机

制，建立会商研判、分片联系、隐患排

查等相关制度，强化基层治理资源的

统筹；进一步创新工作载体，深化推

广“龙山经验”“一警情报三推送”“一

村一警”等经验做法，开展平安示范

镇、村创建，夯实平安永康建设的基

层基础；进一步做强治理平台，依托

“基层治理四平台”，完善镇综治中心

功能，实现基层社会治理“最多跑一

地”，持续增强群众的安全感、获得

感、幸福感，切实保障社会大局和谐

稳定。

市领导调研基层政法委建设时强调

创新工作载体 做强治理平台

□记者 颜元滔

本报讯 上月 27 日，市供销合作

社联合社第六次代表大会召开，总结

市供销社第五次代表大会以来我市

供销合作事业的发展成绩，谋划今后

一个时期目标和任务，选举新一届理

事会、监事会。市委副书记胡积合、

副市长胡增强出席。

近年来，市供销社在促进农业农

村发展、保障商品供给、服务城乡群

众等方面积极作为，以农业农村生

产、供销、信用“三位一体”改革为主

攻方向，全面深化供销合作社综合改

革，积极投身乡村振兴实践，在服务

农业发展、繁荣农村经济、促进农民

增收等方面取得明显成效。尤其是

在一般工业固废回收领域的有力探

索，为全省乃至全国提供了“永康样

板”，同时紧密结合中心工作，积极开

展四城联创、东西部对口协作、垃圾

分类、小城镇环境综合整治等工作，

展现了新时代供销社的新形象。

胡积合说，供销合作社是为农服

务的合作经济组织，是做好“三农”工

作的重要载体。新一届供销社理事

会、监事会要立足服务为农，竭力推

进农合联健康发展，进一步理顺体制

机制，整合农村社会资源，完善服务

平台；要坚持改革活农，加快推动乡

村全面振兴，进一步深化综合改革、

发挥桥梁作用，在促进农村一二三产

业融合方面探索新路子；要着眼生态

兴农，积极推动环境服务体系智能

化，废弃物资源化，全面推进环境服

务体系建设；要强化发展强农，围绕

中心锤炼供销队伍，大力实行人才兴

社战略，创新内部管理体制，全面提

升服务“三农”的能力和水平。胡积

合寄语全市供销系统和广大干部职

工，牢牢把握“为农、务农、姓农”的根

本方向，进一步提高政治站位，主动

融入“三农”工作大局，加快构建农村

现代经营服务新体系，奋力开创供销

合作新局面。

市供销合作社联合社第六次代表大会召开

加快构建农村现代经营服务新体系

□记者 吕鹏

本报讯 近日，金华山旅游经济

区管委会一行来我市考察影视文化

产业发展情况。

考察团一行实地考察了方岩石

鼓寮影视基地、西溪影视基地、四方

集团影视基地。双方就西溪镇影视

产业收入情况、西溪影视产业的运行

模式及与横店影视的合作模式、永康

影视产业如何从无到有等问题进行

了深入交流。

近年来，我市不断加大对影视文

化产业发展的扶持力度，出台相关政

策鼓励影视企业做大做强，创作了

《我是红军》《唐婉与陆游》等一批精

品力作。自 2013 年扶持政策出台至

今，我市已发放影视文化产业奖励资

金1.81亿元。同时，我市积极与知名

影视企业、高校开展战略合作，在影

视衍生品开发、影视基地建设、文化

创意产业等领域实现互利共赢；充分

利用毗邻横店的区位优势和自身独

特的自然资源，建成四大影视基地，

2019 年上半年，四大影视基地共接

待 剧 组 150 多 个 ，带 动 三 产 消 费

4300 余万元。截至目前，在永注册

影视企业 1650 家，其中公司 538 家、

工作室 1112 家，注册资本 44.29 亿

元。

考察团认为，永康影视文化产业

发展迅速，政府在投入上有气魄，在

政策上有力度，在服务上有特色。今

后，金华山旅游经济区将打造“旅

游+文化”品牌，形成具有影响力的

红色教育基地、影视剧作品等各类产

业跨界融合业态。同时，也希望两地

加强交流合作，实现优势互补，共同

推动影视文化产业高质量发展。

金华山旅游经济区管委会来永考察

共同推动影视文化产业高质量发展
江南街道：

多地乱堆乱放
江南街道翁埠村，村中依旧

有倾倒垃圾、乱堆乱放、乱搭乱建

等现象。该村对环境卫生维护的

相关制度存在落实不到位的情

况，菜地存在较多白色垃圾，一定

程度上影响了美观。

此外，田畈中央村存在多处

违章搭建、乱披乱挂等现象。该

村部分外来租户，习惯将废品堆

放在房前屋后，管理难度大。

优雅城市 大美永康

文明创建曝光台文明创建曝光台

我市完成今年
基本医保
和大病保险征缴
□首席记者 张赤奎 通讯员 施政

本报讯 记者昨日从市医保

局获悉，我市已全面完成2020年

度基本医疗保险和大病保险征缴

任务。截至上月 23 日，全市 61.9

万户籍人口中，基本医保参保率

为 99.79%，缴费率达 97.74%，位

居金华第一；大病保险选缴人数

51.4 万人，大病保险参保率达到

83.2%，大病保险三份选缴率位

居金华第一。

我市高度重视城乡居民基本

医保和大病保险征缴工作，将其

列入重要民生工程和年度目标责

任制考核内容；建立征缴情况汇

报制度，重点突破难点堵点；与各

大银行网点做好对接，保障足不

出户即可完成缴费；充分利用媒

体，构建医疗保险政策人人懂、范

围清、缴费明的工作格局。

新年添新景

日前，记者在总部中心看

到，几名工作人员正在栽种银

杏树。据工作人员介绍，总部

中心将新增近百棵银杏景观

树。夏天的时候，就可以看到

翠绿的叶子，到了秋天会更漂

亮，金黄色的十分惹眼。

记者 杨成栋 摄


